



La leyenda del lago Titicaca por Juliette L.

publié le 17/11/2011

→ **En clase estudiamos la leyenda del Lago Titicaca.**

→ La leyenda pasa hace mucho tiempo entre **Perú y Bolivia**, cuando el lago era un valle fértil poblado de hombres. Ellos no debían subir a la cima de las montañas. En cambio, los dioses, los Apus, protegían a los seres humanos.

→ Pero un buen día, el diablo pidió a los hombres probar su coraje y los hombres decidieron probarlo pero fueron sorprendidos por los Apus que decidieron exterminarlos con pumas.

→ Inti el dios del sol estaba muy triste de la muerte de los hombres y se puso a llorar durante cuarenta días. Sus lágrimas inundaron el valle que se volvió un inmenso lago.

→ Quedaban solamente un hombre y una mujer que llamaron el lago **Lago Titicaca**. Significa en su lengua *pumas de piedra*, porque los pumas que devoraron a los hombres fueron ahogados por las lágrimas de Inti y se transformaron en estatuas de piedra.

 [espa-](#) (BMP de 2.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.